

## Elterninformationsbrief 4-SJ 2023/24

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Zirkusprojekt an der Grundschule war ein voller Erfolg. Wir haben bis jetzt sowohl von Schüler- und Lehrerseite als auch von Elternseite nur positive Rückmeldungen erhalten. Dieser Zuspruch hat uns dazu ermuntert, dieses Projekt in einigen Jahren zu wiederholen. Es ist angestrebt, dann auch die Klassen 5-8 mit in dieses Zirkusprojekt einzubinden.

Die Filme über die Aufführungen und einige Informationen zum Zirkusprojekt sind ebenfalls fertiggestellt. Im November werden wir einen Elternbrief über die Grundschüler verteilen, um über die Möglichkeit, diesen Film zu erwerben zu informieren.

Denken Sie bitte auch daran, dass der 31.10. als Reformationstag nunmehr wieder ein regulärer Feiertag ist, an dem die Schule geschlossen bleibt. Die Herbstferien gehen daher bis einschließlich Dienstag, 31.10., so dass die Schule erst wieder am Mittwoch, 01.11., um 08:00 Uhr beginnt.

In den Herbstferien werde ich mit weiteren Mitreisenden die schon lange geplante Fahrt nach Auschwitz zum 100. Geburtstag von Frau de Vries antreten. Am Freitag, 11.10., findet dann unser jährlicher Erna-de-Vries – Projekttag an der Schule statt. Am Abend wir es wieder eine Veranstaltung geben, zu der alle Lathener Bürger herzlich eingeladen sind. Thematisch wird es um die Fahrt nach Auschwitz gehen.

Sorgen Sie bitte in der nun anstehenden dunkleren und kälteren Jahreszeit für angemessene Kleidung Ihrer Kinder und ggf. für ein verkehrssicheres Gefährt. Achten Sie bitte auch darauf, dass Kleidung insbesondere Sportkleidung regelmäßig gereinigt werden muss, und nicht über Monate in der Schule verbleibt. Liegengebliebene Kleidung wird nach einer längeren Aufbewahrungsfrist an soziale Einrichtungen übergeben.

Anbei lege ich noch die neuen Mitteilungen der Kultusministerin bei.

Ich verbleibe mit besten Grüßen und dem Wunsch auf eine gute Zusammenarbeit im Schuljahr 2023/24.